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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和６年第９回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和６年第８回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和６年第８回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和６年第８回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和６年第８回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和６年８月26日から令和６年９月23日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 
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（永野委員） 

８月 27 日に第２回地区社会教育振興会運営委員会に出席しました。主に来年の２月２日に開催され

る生涯学習大会の内容等についての検討と、そこでの表彰者、団体等についての協議でした。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野則夫委員お願いいたします。 

（長野則夫委員） 

９月 15 日に開催された菱刈中学校の体育祭に行きました。生徒数は少なかったですが、いきいきと

はつらつと競技を行っている姿が観られて良かったかなと思います。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

９月 15 日の菱刈中の体育祭に行きました。運動場の整備の事も、生徒会長のあいさつの中で「こん

な綺麗な運動場にしていただいてありがとうございました。」という言葉もあり、大人がすることを子

どもたちもしっかり見ているのだなと思いました。競技の方は、最後に走ってくる生徒にも学年を問わ

ず応援をしていたりして、良い雰囲気の体育祭だったと感じました。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

９月 23 日大口中央中の体育祭に行きました。去年まで、赤白２チームの対戦だったと思いますが、

今年は赤青緑の３チームになっていて、応援も盛り上がって、ベストコンディションの中、精一杯力を

出し切って競技できたと思います。10周年記念という事で、記念Ｔシャツを着て 10周年の人文字を作

って、それをドローンで撮影も行われていました。10周年にふさわしい素晴らしい体育祭でした。 

 以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 次に議事に進みたいと思います。 

今回は、報告事項が２件、付議事件が１件ございます。今回は非公開とするべき案件はございません

でした。 

まず、「報告第24号 長時間勤務者に対する産業医等の面接指導実施要領の一部改正について」を議

題とします。事務局より説明をお願します。 

（久木田課長） 

定例会資料は、３ページからになります。本実施要領は、平成20年の合併時に策定されたもので、当

時と体制等が変わる中、現状と一致しない部分が生じており、一部見直しが必要であったため、伊佐市

教育委員会の行政組織等に関する規則第24条第１項の規定により、教育長をして臨時に代理し、同条第

２項の規定により、報告するものです。 

この実施要領は、これまでのものに、新しく改正したものを溶け込ませた形で示してあります。改正

箇所につきましては、別紙「令和６年第９回定例教育委員会新旧対照表」を御覧ください。新旧対照表

の項目１～４は従来のものと変更がございませんので割愛させていただいております。 

お示しております項目５・６の主な部分について説明いたします。 

「５ 所属長等の職務」については、他の市町の実施要領等も参考にしながら、言葉の整理をしまし

た。また、「（3）ア」については、現在、毎月「出退勤記録表等」を学校教育課に提出していただき、

それで全教職員の勤務状況を確認しておりますので、現状の取扱に即した改正を行ったところです。 
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「５」「６」「７」「８」で記載しております所属長等の職務等については具体的に、「学校教育課長」

及び「教育長」をもってその任に充てることにしております。 

「10 面接指導の服務上の取扱」につきましては、県の条例や他市町の取扱に照らして修正を行いま

した。」 

なお、この実施要領は、令和６年９月１日から施行しております。 

以上です。よろしくお願いいたします。 

（春田教育長） 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

質問、ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

「報告第24号 長時間勤務者に対する産業医等の面接指導実施要領の一部改正について」賛成の方

は、挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第24号は承認されました。 

次に、「報告第25号 令和６年度伊佐市一般会計補正予算（第７号）について」を議題とします。事

務局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

資料は、16ページになります。報告第25号令和６年度一般会計補正予算（第７号）については、先日

の台風による被害に早急に対応するため、追加の補正をしたものであり、教育委員会を開催するいとま

がなく９月24日付で教育長をして臨時に代理したため、報告し承認を求めるものであります。 

別紙伊佐市一般会計補正予算に関する説明書、教育委員会分抜粋の資料をお開きください。 

款10教育費、項１教育総務費、目５教職員住宅費42万9,000円につきましては、教職員住宅の雨漏り

やカーポートの修繕に要する経費を計上してございます。 

項２小学校費、目１学校管理費331万8,000円は小学校のプール更衣室の屋根、プールサイドの観覧席

の屋根、給食室の屋根等の修繕、その他、校舎・体育館等の雨漏りの対策に要する経費を計上していま

す。 

項３中学校費、目１学校管理費131万6,000円は、菱刈中学校の体育館渡り廊下の修繕及び、大口中央

中学校の屋外トイレの扉修繕に要する経費等を計上しております。 

説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

質問、ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

「報告第25号 令和６年度伊佐市一般会計補正予算（第７号）について」賛成の方は、挙手をお願い

します。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第25号は承認されました。 

次に、付議事件に入ります。 

「議案第26号 伊佐市立学校給食センター調理業務等民間委託基本方針の策定について」を議題とし

ます。事務局より説明をお願します。 

（学校給食センター所長） 

「伊佐市立学校給食センター調理業務等民間委託基本方針（案）」について資料をもとに以下の内容

を説明 

・方針決定に至る経緯 
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・学校給食の目的及び実施主体 

・民間委託の根拠及び基本的な考え方 

・民間委託する範囲、進め方及び実施時期 

・民間委託の諸要件等について 

・今後の主な手続き 

～ 主な質疑 ～ 

（永野委員） 

委託した場合の給食事業を実施する場所や経費の負担、委託期間について 

（長野則夫委員） 

委託業者について 

（永野委員） 

委託先や業者選定方法について 

よろしかったでしょうか。それでは、議決に入りたいと思います。 

「議案第26号 伊佐市立学校給食センター調理業務等民間委託基本方針の策定について」賛成の方

は、挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、議案第26号は議決されました。 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 

（久木田課長） 

「特別支援学校の分置について」説明 

「全国学力・学習状況調査について」説明 

（平崎課長） 

「令和６年度伊佐市教育委員会事業後援・共催（令和６年８月 26日から令和６年９月 23日申請受付分）

について」説明。 

（春田教育長） 

 その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

ありません。 

（春田教育長） 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和６年第９回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 


